



Cross 2013

publié le 20/12/2013 - mis à jour le 23/12/2013

Nos élèves ont participé aux différents cross organisés par l'UNSS :

- ▶ Cross district au lac de Secondigny : nos sportifs se sont particulièrement illustrés (première place indiv benjamins et benjamines ; 2ème minimes filles et 3ème pour les minimes garçons !)
- ▶ Cross départemental au lac de Cebron : de très belles performances individuelles (2ème place pour Emilien) et une qualification pour le cross académique obtenue par les benjamins garçons !
- ▶ Nos 7 champions ont donc participé au cross académique à Poitiers le 18 décembre et se sont confrontés aux meilleurs élèves de la région. Ils ont parfaitement représenté le collège, tant par leur investissement que par leurs performances : bravo à eux !

L'année sportive 2013 s'achève donc pour nos jeunes sportifs : bravo à tous et revenez en forme en 2014 !!

Bonnes fêtes à tous,

L'équipe EPS

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.